
  

 

 
ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

21７9 回例会 

      2024 年 9 月 10 日 ㈫ 第 9 回       

● 司  会  SAA  秦野 滋 君  （名古屋城北 RC） 

● 点  鐘  会 長  奥村 勝彦 君（名古屋城北 RC） 

● 斉  唱  ロータリーソング 「四つのテスト」 

       国歌「 君 が 代 」 

● 例会行事  3RC 合同例会 

 

       春日井 RC 歓迎の言葉                 
春日井ロータリークラブ 会長 青山 博徳 君 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

皆様こんにちは ご紹介頂きました今年度春日井 RC

の会長を拝命しております青山博徳です。 

先ずもって、吉川ガバナー・片桐地区幹事 ようこそ

３ＲＣ合同例会にお出かけ頂き有難う御座います。ガ

バナー公式訪問として３ＲＣのメンバー一同、本日を

楽しみにしておりました。 

 

 

 また今回のホストクラブとして城北ＲＣの奥村会長

はじめ城北ＲＣの皆様 本日までの準備そして 素晴

らしい会場をご用意頂き名古屋空港ＲＣ 春日井ＲＣ

のメンバーを代表して御礼申し上げます。 

 

 私ども春日井 RC 名古屋空港 RC 名古屋城北 RC

の３RC は春日井 RC を提唱クラブとして名古屋空港Ｒ

Ｃは 1974 年 名古屋城北ＲＣは 1986 年にそれぞ

れ誕生し、2760 地区東尾張分区の一角を担い、全国

的にも評価の高い中部大学春日が丘高等学校インター

アクトクラブの提唱クラブとして共に支え、親子・兄

弟・姉妹クラブを超えた熱き友情を持ち、交流を深め

て居ります。 

 

 また今回、私ども春日井ロータリークラブで本年

度、吉川年度の地区大会のホストクラブとして 11 月

10 日に白鳥の名古屋国際会議場での準備を進めて居り

ます。当日の記念講演会は、宮家邦彦氏のアメリカ大

統領選の結果を踏まえた講演内容で御座いますが、そ

の前にも行われると予想される日本の総選挙の結果も

絡み、大変興味深い内容になるようですので是非ご期

待下さい。なお地区大会開催に付きましては、３RC の

空港・城北のメンバーの皆様には格別の御配慮も頂

き、この場をお借りして御礼申し上げます。 

 

 本日のガバナー公式訪問は、ロータリーインターナ

ショナルの今年度方針はじめ、吉川ガバナー・片桐地

区幹事両氏と、私ども 2760 地区のロータリークラブ

会員との、直接コミュニケーションをとる貴重な機会

でございます、僅かな時間では有りますが、この 3RC

合同例会を意義ある物としたいと、本日参加して居り

ます３RC クラブメンバー全員が、本日この日、この時

を楽しみにして居りました事を、吉川ガバナーにお伝

えして歓迎の言葉とさせていただきます。   

 

 

 



      名古屋城北 RC 会長挨拶       
名古屋城北ロータリークラブ 会長 奥村 勝彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんにちは。 私は名古屋城北ロータリークラ

ブの今年度会長の奥村勝彦でございます。本日はガバ

ナー公式訪問という大変意義深い日に、この場に立た

せていただくことを大変光栄に存じます。 

まずは吉川ガバナー、そして片桐地区幹事に心より感

謝申し上げます。日々、地区全体のロータリアンの皆

様を導き、地域社会の発展に御尽力されている吉川ガ

バナーのご訪問は、私たちにとって大きな励みであ

り、また光栄なことです。 

本日は三ロータリークラブの合同例会で吉川ガバナー

をお待ち申し上げておりました。 

吉川ガバナーのお言葉をしっかりと胸に刻みこれから

のロータリー活動に活かしていきたいと思います。こ

れからもロータリアンとしての誇りを持ち、力を合わ

せてより良い未来を築いていけることを願っていま

す。本日は、どうぞよろしくお願いいたします。 

簡単ですが本日のご挨拶といたします。 

 
      名古屋空港 RC 会長挨拶       
名古屋空港ロータリークラブ 会長 近藤 和彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

ガバナー卓話への謝辞を述べられました。 

 

        委 員 会 報 告            
● 出席報告（ 稲熊 正徳 君 ） 

 

 

● ニコボックス報告（ 稲熊 正徳 君 ） 
 

吉川ガバナー、片桐地区幹事をお迎えして 

近藤 和彦 君 

吉川ガバナー、片桐地区幹事、 

どうぞご指導宜しくお願いします。 真城 壮司 君 

 

吉川ガバナーをお迎えして。    稲熊 正徳 君 

 

 

今日も元気で！ 

 

 
 

ご協力ありがとうございました。 

 

～ガバナー公式訪問～ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2024-25年 度 ガ バ ナ ー  吉 川  公 章  君  

 

 

会員数 48 出席率 69.23 ％
出席義務者 18 出席義務者 12
出席免除者 9 出席免除者 9
出席合計 27 欠席合計 21

本日の例会

出
席
者

欠
席
者

伊 東  由 之 君 稲 吉  將 秀 君 井 上  辰 男 君
入 谷  宏 典 君 内 海  辰 巳 君 大 河  裕 之 君
片山  映理子 君 カーチスメイヤーズ 君 川 口  直 也 君
國田  武二郎 君 菅 沼  智 大 君 高 山  光 雄 君
田 邊  雅 彦 君 照 井  通 夫 君 中 林  正 人 君
三 好　潤 君 安 江  寛 二 君 安 川  正 勝 君
山 内  佳 紀 君 山 北  秀 和 君
本日の協力 23 名 32,000    円
本年度の協力累計 425,000  円



皆様こんにちは。温かい歓迎、誠にありがとうござい

ます。私は、今年度地区ガバナーの吉川公章です。名

古屋南ロータリーの所属です。どうぞよろしくお願い

いたします。 

今年度 RI の会長はステファニー A.アーチックさんで

す。お２人目の女性 RI 会長です。すでに会長テーマは

ご存知と思いますが、1 月に開催されました国際協議

会で発表された時の実際の雰囲気を動画でご覧くださ

い。約 2 分ほどです。 

まさに THE MAGIC OF ROTARY ですね。本日各ク

ラブの会長さんからお話がありました皆様方の様々な

奉仕活動は、それぞれロータリーのマジックを生むと

思います。様々な奉仕活動はその地域の人々にとって

多くの恩恵を受け、時に大きなインパクトを与えてい

ると思います。奉仕活動を行うことはその受け手に与

えるインパクトだけでなく、活動したロータリアンに

とっても自らロータリーへの帰属意識を強く感じるこ

とができ、人生に素晴らしい成果をもたらします。 

 

アーチック会長は４つのイニシアティブを示していま

す。 

最優先課題は会員増強です。会員増強を図るために行

動計画の推進こそ重要です。クラブでの体験が魅力的

であれば、ロータリーはその強さを維持します。 

平和への貢献は分断された世界を癒すためであり、ロ

ータリーの使命でもあります。今、ロータリーが前に

進むために中核的価値観、４つのテストの精神を大切

に守り、継続と変化のバランスをとって変革していく

ことが重要です。 

2760 地区の会員数の推移です。2020-21 年には

4,800 人ほどの会員がいましたが、コロナパンデミッ

クの影響もあり、徐々に減少傾向となっています。残

念ながらコロナ後も改善が見られていません。世界的

に見てもコロナ前には 120 万の会員が現在 113 万人

となっています。正確には 8 月 31 日現在

1,160,162 人です。７月１日より 25,859 人ほど増

加していますが、昨年同時期からは約 2 万人減少して

います。 

地区の方針を示します。「魅力ある例会 持続可能な奉

仕活動 成長するロータリー」としました。会員増強

にはそれぞれのクラブの活動が最も重要です。クラブ

に魅力があると会員はそれぞれにロータリーの価値観

を感じ、帰属意識が芽生えます。親睦から奉仕活動が

生まれます。クラブそのものが成長し、やがてロータ

リー全体の成長にもつながります。 

改めて今ロータリーはどうしたら良いのでしょうか？ 

大きく変革する社会の中、誰が見ても魅力的なクラブ

とすべきです。 

120 年前に誕生したロータリークラブは社会で様々な

貢献をして成長していきました。しかし社会が大きく

変わろうとしている時、クラブがそのまま変わらない

ままであれば、いずれ社会から忘れ去られてしまいま

す。 

未来への成長のためロータリーは中核的価値観を大切

に、4 つのテストの精神を守りながら次の 100 年に向

けての変革が必要です。 

 

この誰が見ても魅力的なクラブとは何でしょうか？ 

アーチック会長は２つのポイントを挙げています。

Simply Irresistible と、インクルージョンと帰属意識で

す。少し日本語に訳しにくい言葉ですが「抵抗できな

い魅力 あらがえない魅力」と訳されています。あら

がえない魅力のあるクラブとなるために、インクルー

ジョンでの対応とそれぞれの会員が帰属意識を持ち続

ける事が大切です。 

クラブで誰からも歓迎され、経験が魅力的で楽しく、

活気に満ちていると引きつけられた人は離れなくなり

ます。このロータリーの帰属意識こそがマジックで

す。インクルージョンと帰属意識に焦点を当てること

が大切です。共通の目的のために人々は結束し、互い

に支えあい、目標に集中すると力が最大限に発揮され

ます。 

 では実際にどうしたらよいのでしょうか。ＲＩは１

つの回答を示しています。2018 年にロータリーは新

たな変革に向けてのビジョン声明を出しています。世

界中のロータリアンからの意見を集約して、未来の為

にロータリーのあるべき姿を示しました。「私たちは世

界で、地域社会でそして自分自身の中で持続可能な良

い変化を生むために人々が手を取り合って行動する世

界を目指しています。」ロータリーのビジョンに向け

て、その歴史において重要な新しい章へと踏み出しま

した。あらゆる活動をより効果的に行い、ロータリー

のストーリーをより効果的に伝えるための行動計画で

す。 

• より大きなインパクトをもたらす  

• 参加者の基盤を広げる  

• 参加者の積極的なかかわりを促す  

• 適応力を高める  

私たちは、達成可能な目標を立てた上で、進捗状況を

随時確認し、状況に応じて調整を加えています。行動

計画の勢いを維持し進めていきましょう。 

この行動計画を積極的に推進するため、地区に「地区

行動計画推進リーダー（Action Plan Champion）」

を任命することを RI から求められています。行動計画

の推進はまさに 2024-25 年度の重要な目標です。地

区ではロータリー財団地域コーディネーターの伊藤靖

祐パストガバナーに地区行動計画推進リーダーをお受

けいただいております。これに伴い各クラブでも「ク

ラブ行動計画推進リーダー」の選任をお願いします。

地区からの選任のご依頼がすでに現年度が始まってか

らとなり、大変ご迷惑をおかけしております。 

クラブを成功に導く秘訣は目標を立てるという事で

す。しかも次年度の計画にとどまりません。将来の計

画を立てることは、クラブに方向性と目的を与えま

す。会員を増やす、奉仕活動を行う、クラブでの体験

を魅力的なものにするなど、目標の設定は会員のモチ

ベーションを高め、共通の目的に向かって活動するき

っかけとなります。従来の定性的な戦略計画から、こ



れを数値目標として My Rotary のクラブセントラルに

４つの優先事項に沿って計画をたて、それぞれ 3 年間

の数値目標を設定し、入力します。また入力した目標

設定と進捗状況はクラブのリーダーだけでなくすべて

の会員が確認できます。次年度以降のクラブリーダー

もクラブの過去の目標を参照して、そこから改めてク

ラブの将来を計画し、新しい 3 年間の目標を設定でき

ます。３年間の目標（3-Year Roiling Goals）はロー

タリーにとっても新たなチャレンジです。チャレンジ

はチャンスでもあります。新たなロータリーの成長の

チャンスを皆様と一緒に達成できれば幸いです。 

インクルージョンと帰属意識を持って、さらに基盤を

広げるために衛星クラブを考えてください。皆様のク

ラブはそれぞれ伝統と格式のあるすばらしいクラブで

す。今までとは異なるタイプの新会員を衛星クラブの

会員として迎えてください。衛星クラブは例えばクラ

ブ内で奉仕活動に専従する別グループなどとして８名

で設立できます。衛星クラブは会費、例会日時など独

自に設定できます。衛星クラブ会員はスポンサークラ

ブの正会員です。 

ロータリーは、世界理解、親善、平和推進という原則

の下に設立された団体です。「平和を推進することは、

私たちの責任なのです」とアーチック会長は述べてい

ます。しかし紛争と分断された世界で私たちは一体何

ができるのでしょうか。遠い別の世界の出来事として

いいのでしょうか。ローレンアイズリーの「星投げ

人」のお話をご存知でしょうか。私自身はアーチック

会長からはじめて聞きました。2 人の旅人が日の出る

前の早朝、海岸を散歩していました。海岸には無数の

ヒトデが打ち上げられています。日が出るとヒトデは

死んでしまいます。1 人が一つずつ海に帰していま

す。もう 1 人は言いました。君が海に返すヒトデは僅

かでしかない。多くのヒトデはやがて死んでしまう

よ。と。 

ロータリーの力は前を向いての行動にあります。我々

一人ひとりの力はささやかなものですが、同じ思いで

の行動はやがて大きな成果を挙げると確信していま

す。ポリオプラス、ロータリー平和センターなど多く

のプログラムはやがて世界の平和に貢献します。今ロ

ータリーは継続性が大切です。 

地区では豊田ロータリークラブのパストガバナーの酒

井法丈さん、蒲郡ロータリークラブのガバナーエレク

ト鈴木康仁さん、名古屋東ロータリークラブのガバナ

ーノミニー國府谷俊盛さんといつも連携しながら活動

を推進していきます。 

ガバナー補佐からもご案内があったと思います。IM の

全員参加は勿論、地区大会もぜひ全員参加でお願いし

ます。 

今年度も RFF を開催します。皆さんと楽しく集い、美

味しい「愛知めし」をいただき、ポリオプラスに貢献

しましょう。ぜひ RFF で例会を行って下さい。全員参

加をお願いします。 

最後に今年度の国際大会はまさにマジックがいっぱい

のカナダ・カルガリーで開催されます。カルガリーは

遠い場所ですが、この機会にカナダの自然に触れるま

たとないチャンスです。カルガリーナイト（ガバナー

ナイト）は 2025 年 6 月 21 日に開催されます。カル

ガルーでお会いできることを楽しみにしております。 

ご静聴ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
2024-25年 度 地 区 幹 事  片 桐  満  君  

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



             

               

             

            

     

  

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～祝宴委員会～ 
日時：2024 年 9 月 9 日(月) 場所：ガーデンパレス 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

     

 

         

              

 

 

 

               

             

              

               

            

             
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



～第 3 回ゴルフコンペ～
2024 年 9 月 19 日(木) 藤岡カントリークラブ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

優勝 安江 寛二 君  準優勝 前田 幹太 君 

 

 

        
 

 

 

      
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

℡052-937-8009  太 田
相 談 役

哲郎 
名古屋市東区葵一丁目 4-34 

 


